



El gobierno de Milei calificó la detención como "arbitraria e injustificada"

## Detienen a argentino que iba a visitar su esposa en Venezuela y lo acusan de espía

**El gendarme, Nahuel Agustín Gallo, llegó a Táchira el 8 de diciembre para reencontrarse con su familia. Hasta hoy no conocen su paradero ni en qué estado se encuentra.**

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

En marzo de este año, la venezolana con residencia en Argentina, Alejandra Gómez, tomó una difícil decisión: dejar Mendoza y mudarse a Caracas para cuidar a su madre enferma. En poco tiempo armó maletas, tomó a su pequeño hijo, de entonces 1 año, y dejó a su marido, Nahuel Agustín Gallo, en Luján de Cuyo, con la promesa de volver a reencontrarse cuando él tuviera vacaciones. Nueve meses después, Nahuel cumplía su palabra y viajó a Venezuela el 7 de diciembre. Sin embargo, aún no se encuentra con su familia, pues fue detenido por la policía bolivariana, presuntamente acusado de espionaje, informó TN.

En una entrevista para Radio Mitre, Alejandra relató que su marido salió por vía terrestre el 7 de diciembre hacia Chile donde tomó un avión a Bogotá. Ahí, nuevamente por tierra, se trasladó a Cúcuta, donde cruzó el puente internacional Simón Bolívar el 8 de diciembre. Tras abandonar Colombia, el suboficial de Gendarmería le avisó a su esposa que estaba todo en orden, e incluso que ya le habían sellado el pasaporte en Táchira y que



"Lo único que sé es que Nahuel está acusado de algo clásico, de lo que se acusa a la gente en lugares como Venezuela, como Rusia, como China, que es espionaje", declaró la mujer del gendarme.

ya se encontraba legalmente en el país. Sin embargo, cuando estaba a punto de partir para encontrarse con su familia, lo detuvieron, tras un breve interrogatorio y el decomiso de su teléfono. "Lo único que sé es que Nahuel está acusado de algo clásico, de lo que se acusa a la gente en lugares como Venezuela, como Rusia, como China, que es espionaje", declaró la mujer este lunes, registró Infobae.

Desde el 8 de diciembre que la familia de Nahuel no sabe nada de él. La única información que tienen es que tras su detención fue trasladado a Caracas. "No tengo idea donde está y no tengo comunicación con él desde el domingo pasado. No nos terminan de confirmar dónde está y estamos

tratando de saberlo porque estamos angustiados. Su familia en Catamarca está con el corazón en la boca. Para mí es preocupante. Queremos que nos digan donde está y que lo liberen. Tiene un hijo que lo está esperando y necesitamos saber si está bien", manifestó angustiada, consignó "La Nación".

### Dictadura

Aunque no se sabe los verdaderos motivos de la detención, se cree que fue por un mensaje que Alejandra le envió a Nahuel el día de las elecciones de julio. "Nahuel, el país se está yendo a la mierda. Tenemos un gobierno horrible. Tenemos una dictadura", escribió luego que Maduro se

diera por ganador en los comicios. El gobierno argentino ha calificado como "arbitraria e injustificada" la detención de Gallo, solicitando "de forma categórica e inmediata la liberación de nuestro funcionario", enfatizando en que "Argentina no tolerará actos de esta naturaleza contra sus ciudadanos y deplora este tipo de prácticas que contravienen los principios esenciales de respeto y la libertad individual y la dignidad humana", publicó "Ámbito". Hasta el momento, ni los familiares ni el gobierno argentino ha recibido respuesta de Maduro y Alejandra aseguró en radio Mitre que esta emprenderán un recorrido por todas las cárceles buscando su paradero, detalló "Crónica".